

枇杷島保育園 調理員 大島・三井田(記) 令和6年4月26日発行



4月17日は今年度初めて の誕生会 &【カレーの日】 でしたூ

みんなアンパンマンカレーを 喜んで食べていましたよ**☆** 

みんなニコニコ笑顔です◎

## 《ひまわり組》

- ・食べることが好きな子が多く、給食の量を減らしたりすることもほとんどなく、みんな"おかわり"をしてたくさん食べています。
- ・もぐもぐタイムの時間を10分間と決めています。時間オーバーしてしまっても集中して残さないように30分間で頑張って食べています。
- ・小学校に向けて給食やおやつの配膳、自分の食べられる量を知り、伝えたり盛りつけができるようにしていきたいです







# 《ばら組》

- 食べられる量の個人差が大きいので、個々に量を調節しながら食べています。
- ・時々残食もありますが、苦手な物でも一生懸命食べている子や、お汁・おかずの両方を「大盛りにして!」 という子もいます。この1年で頑張りたいことは・・・
- ① 姿勢は背筋をまっすぐにしてきちんと座る
- ② 口の中に食べ物を入れたまましゃべらない
- ③ 箸や食器を正しく使う(食器を持って食べる) ④ 食べ物をこぼさない
- ⑤ 食事の挨拶「いただきます」「ごちそうさまでした」をする という基本的なマナーを身につけることです。





# いっぱい食べられるよ!

# 《さくら組》

- 「せんせ~おかわり!」と元気良く、たくさん給食をたべることができています。
- ・ピッカリーン(完食)すると、「全部食べたよ!」と嬉しそうに空になったお皿を見せてくれています。
- ・苦手な食べ物も少しでも口にして"食べた"という自信をつけていくことで、たくさん食べられるようになると良いと思います。
- 友達と一緒に食べる事の楽しさを感じて欲しいと思います。

# 51782CC9.







みんなで食べるとおいしいね★







### 《すみれ組》

- ・給食の量を減らす子もいますが、おかわりをする子が多く、みんな友達とモリモリ楽しんで食べています。
- ・お箸の練習を少しずつ頑張っていけたら良いと思っています。

### 《つぼみ組》

- ・おやつや給食の時間になると、新入園児も泣かずに食べる事ができています。
- ・進級児はたくさんたべる子が多く、喜んでおかわりをしています。
- ・給食を、自分で食べる事ができるように頑張りたいと思います。



